
○ ＰＩの基本的な考え方を認識してほしい。整備しない

案を含めて考えてほしい。モデルになるようなＰＩを

やってほしい。

○ 国土交通省の地下方式案を聞きたい。地下 50mの地上

区分権なしの案はないのか。

○ 家が計画線の中にあるが、シールドトンネルになった

場合の補償の考え方はどうなるのか。

○ だいたいの予定では、何年くらいかかるのか。

○ 長年の住民の気持ちを重視すべき。

○ 地上部の利用方法は。

○ 相談所という名前では、用地買収の話しではないかと

誤解を生じさせる。

○ 地下水への影響が心配、（善福寺公園、井の頭公園）

○ 家が計画線にかかっているため、売ることが出来ない

上、銀行の担保にもとってもらえない。

○ 住民との対話を大切にし、継続して議論すべき。

外 環 相 談 所 に つ い て

◇会場名：武蔵野市吉祥寺南町コミュニティセンター

１１月１５日（金）14:00～20:00　：　来場者　　１８人

１１月１６日（土）13:00～17:00　：　来場者　　１０人

　　　　　　　来場者計　　２８人

会場の様子（11月 15日）

※同様の意見の多い順に整理
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